

Alarte promete que será para riego y excedentaria

🕒 01:26



FRANCESC ARABÍ VALENCIA ?

La reunión estaba fijada desde hace un tiempo, pero las circunstancias quisieron que se celebrara justo después de que el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, abriera la puerta a que parte de los caudales que lleguen al Vinalopó sean tratados en una potabilizadora en Villena para que el agua tenga uso de boca. El líder del PSPV, Jorge Alarte, y los responsables de medio ambiente de su partido, José Luis Ábalos y Francesc Signes, mantuvieron un encuentro ayer en la sede socialista de Blanquerías con el presidente de la Comunidad de Regantes de Sueca, José Pascual Fortea, quien llegó al encuentro soliviantado por el anuncio de Puxeu.

Para trasladar tranquilidad a los regantes del Xúquer, Alarte empeñó su palabra en que de ningún modo se alterará el régimen jurídico del agua que se trasvase, que, tal como está previsto, será catalogada como agua de riego en el plan de cuenca. Los socialistas matizaron, según fuentes de la reunión, que la opción de la potabilizadora tampoco es definitiva, sino una mera posibilidad que para nada afectará, dicen, el proyecto previsto. Con todo, Fortea trasladó, según las citadas fuentes, la preocupación de que se asiente el uso de agua para consumo de boca, dado que al menos de hecho va consolidando situaciones que después acaban por alimentar reivindicaciones de derechos.

Apoyo a más inversión de Madrid

El secretario general del PSPV también subrayó ante el representante de los regantes de Sueca y también directivo de Unidad Sindical de Usuarios del Júcar (USUJ) que se cumplirá como está previsto el segundo requisito legal del trasvase, según el cual siempre serán aguas excedentarias. En el encuentro salió a colación la demanda de los regantes del Vinalopó, expresamente trasladada a Puxeu, de que se estudie una segunda toma desde Antella. El PSPV descarta tajantemente esta opción, igual que el Gobierno. Los socialistas se comprometieron a defender ante Madrid la necesidad de apoyar más inversiones a la modernización de regadíos. Alarte se reunirá hoy con representantes del colectivo Xúquer Viu, cuyo malestar es más que evidente.